



**Gut besuchter Adventsmarkt** auf dem Kirchplatz in Baden.

Sandra Ardizzone

# Ein Riesenaufwand, der sich lohnt

**Glühwein, Crêpes und 100 Stände: Die Wettinger Arwo organisierte auf dem Badener Kirchplatz den traditionellen Adventsmarkt.**

Das Spezielle daran: Die Standbetreiber waren Sozialinstitutionen, die angebotenen Produkte sind von Menschen mit einer Beeinträchtigung hergestellt oder bearbeitet worden. Das scheint den Besuchern zu gefallen. Besonders am Morgen kamen sie in Scharen, brachten sich in Adventsstimmung und kauften ein. «Für uns als Organisator ist es zwar ein Riesenaufwand, der sich aber lohnt», resümiert Roland Meier von der Wettinger Arwo-Stiftung. Nicht nur, um als Sozialinstitution mit der Bevölkerung in Kontakt zu treten, sondern auch, um die in den Werkstätten hergestellten Produkte zu verkaufen. «Die Standbetreiber machten sich Sorgen, dass sie zu wenig Ware hätten», sagt Meier und lacht zufrieden.

(LiWe)



**Grosses Angebot** an den 100 Ständen der 60 Sozialinstitutionen.



**Lebkuchen** wird vor Ort dekoriert.



**Adventliches Rahmenprogramm** mit Musik in der Stadtkirche.